
Unter Bezugnahme auf die Anfrage von Herrn Feck in der letzten Sitzung (siehe dortiger TOP 4) 
wird der Ausschuss über die Ausgestaltung und den rechtlichen Hintergrund des 
Schülerspezialverkehrs der Gemeinde Reichshof, welcher sich auch auf das hiesige Stadtgebiet 
erstreckt, informiert. Die Stadt Bergneustadt wird durch diesen Schülerspezialverkehr finanziell 
nicht belastet. 


